amanecer no es periódico de Empresa: está inspirado por jóvenes escritores tibres y republicanos. Su misión es orientar sanamente la opinión pública dentro de la razón y de la justicia.

amanecer

Nota del día. Autorización por el Gobierno provisional de aumentar la circulación fiduciaria has ta seis mil millones de pesetas y represión de la emigración de capitales. Hora es ya que a los malos patriotas se les obligue a ser buenos a su pesar.

Periódico Republicano Radical Socialista

.

:-:

limir José Barrio de Medina

No entablamos correspondencia con los colaboradores expontáneos. SECTIONS. POLITICA-DERECHO PRIVADO Y SULLIUNES. SOCIAL - AGRICULTURA - AYUN-TAMIENTO - HUMORISMO.

No devolvemos los originales que nos remitan, aun cuando no se publiquen.

......

REDACTORES

Joaquín Aedo
Federico de Castro
Federico de Castro
Pedro Villaescusa
Venancio Madero
Jacinto Cañete
Rafael Alcázar Manzanares
Rafael Pola
V. Alcázar
Pascual Iniesta
Antonio Serrano
Carlos Rius
Manuel Rius
Manuel Pola
Emilio Villaescusa
José de Castro

Redactor-Jefe JUAN A. VILLAESCUSA

''Amanecer,, no tiene ningún punto de contacto con los partidos políticos de Tarancón. Rechaza la política personal representada por esos partidos y quiere para nuestro pueblo una política sana y nueva fundada en el civismo y en la conciencia política de nuestros paisanos. Quiere que la política en Tarancón sea la lucha por las ideas y no lucha personal y combatirá el caciquismo tanto si proviene de cervantistas, de anticervantistas o de Republicanos.

Los que supongan que "Amanecer,, se ha fundado con otro fin que no sea fomentar nuestras ideas republicano radical socialistas, mienten y no son capaces de comprender la pureza de los ideales que nos animan.

Es denigrante para Tarancón el que sea tan pobre su espíritu de ciudadanía que dificilmente se pueden encontrar unas cuantas personas que sientan un ideal político puro. De esta ausencia de civismo-que es lo más grave que puede ocurrir a un pueblodeben responder ante la historia de nuestra ciudad los dos partidos que hasta ahora han luchado uno enfrente del otro: cervantista y anticervantista.

La juventud es quien únicamentente puede dar a la lucha de partidos en nuestro pueblo el carácter de lucha por las ideas y borrar el caráter de lucha personal que siempre ha tenido y hasta ahora conserva.

COLABORADORES

Marcelino Domingo
Marañón
Cánovas Cervantes
Mouriz Riesgo
Valeriano Casanueva
Fernando Coca
Arauz
Sánchez Covisa
Recasens Siches
Saborit
Francisco Manzanares
Luis Rius
María Palancar
Francisco Alonso Moya
F. Manuel Martínez Aedo